命を守る立場に立ち、学校 合的判断の下に決断する。 きだ。市長の所見を伺う。 連携観戦の中止を決断すべ 員会とも協議・検討し、総 対策等の安全対策を徹底し 教職員等の安全確保も重要 つながることから、感染症 に。状況を見極め、教育委 にいと考えるが、子どもと 市民である子どもの 子どもの感動体験に できる限り実施し

の判断になるのは問題だ。 もいまだ示されずぎりぎり チケット割り当て案を表に こたが、感染拡大前の計画 都からスケジュール

間が必要と考える。 をしていくために一定の時 も相談をし、総合的に判断 9 おり苦慮している。断念す 教育長 都の準備も遅れて 中止を表明すべきだ。 かかる。熱中症も心配であ が、準備には相当な時間が ることはすぐ決められる 状況をよく見て市長と

議員最終判断はいつか。 断が必要と考える。 教育長 都が回答を求める いており、そのときには判 のが6月に入ってからと聞

市民の命と

施策の充実を求める 日本共産党

新型コロナウイルスワクチ も電話料金がかかることを ため、第三者に不利益が生 事前に広報等で知らせるべ ワクチン接種の予約電話は 信した契約者に課金される ナビダイヤルは通話時間外 イヤルは間違い電話でも着 **ン接種特任部長** フリーダ ノリーダイヤルだけにし、 新型コロナウイルス 市長 検査体制を拡充すべきだ。 る。市民が自分の体の状況 更なる拡充を検討したい。 の職員を対象者に加えるな り成果を出している。 を知ることができるように 染状況の推移等を踏まえて ど拡充を行った。今後の感 基本はPCR検査と考え (児)向けの通所施設等 きちんと対応策を守 感染拡大防止対策の

きではなかったのか。

議員

紫野あすか

議員

議員 高齢者施設や医療機 報も記載する調整をしてい 社会的PCR検査を行うべ しる。電話料金はホームペ -ジには追記しており、広 学校等で働く人たちへ の暮らしの支援はセットで 握しているか。 化した市民の実態を市は把 行わなければならない。コ ロナによって生活状況が悪 感染防止対策と市民

PCR検査等経費助成事業 三鷹市高齢者施設入所者等 きと考える。所見を伺う。 健康福祉部長
昨年度から 本年度は障がい おり、 増えていると捉えている。 を通じて実態把握に努めて 生活環境部調整担当部長 関係団体との情報共有など 生活困窮による女性 市内の困窮者の数は

> の自殺が増えている。女性 について所見を伺う。 の自殺を防止する取り組み 健康福祉部長 相談者の悩

取り組みをすべきだ。

かの措置が必要だ。国や都 した事業者に対して、何ら

きる環境整備の1つとし

三鷹の方言について郷土愛

設を1つの拠点としながら

大沢の里郷土文化施

市民と連携した活動を進め

いる。今後も歴史や文

学校へ情報提供、指導をし を更に深めてもらえるよう

ていきたい。

の英知を集めて考える

議員

歴史や文化、芸能を

縦割りの行政の部署を超え 地域おこしに生かすため、

研究し

開していきたい。

みを市民と一体となって展

化、芸能を継承する取り組

か大切だ。所見を伺う。

育み、暮らしを向上さ

三鷹の文化をどのよ

文化を築いていくのか

への働きかけ及び市独自の

の命を守る立場でいち早く 計画は破綻している。市民

のまま開催強行ありきで、

考えながら検討したい。 理用品を置いてはどうか。 を進めていく必要がある。 支援につなぎ、今まで以上 みに早期に気づき、適切な 健康福祉部長学校等への い状況が社会問題となって 議員
コロナの影響で減収 配付は衛生管理等の問題を いる。公共施設や学校へ生 ず代替品を使わざるを得な 議員 生理用品が購入でき に相談者を支える取り組み

検討していきたい。 行い、事業実態の把握と施 実態調査の結果も含めて、 生活環境部調整担当部長 への支援は急務だ。市とし はまらなかった個人事業主 議員国や都の支援に当て 国や都の情報収集を行いつ 策の効果を検証していく。 ての支援の検討を求める。 つ支援の拡充を図りたい。 **市長** 6月から7月にかけ (市内事業者へ実態調査を

市民生活を支える医療制度の拡加が取

る本市独自の軽減拡充につ が望まれている。公費によ 生にも軽減を拡充すること ら未就学児に係る均等割額 いて所見を伺う。 ることを決めた。小・中学 る。政府は、令和4年度か じて課される均等割額にあ 原因の1つは世帯人数に応 他の健康保険に比べて所得 議員国民健康保険税は、 の5割を公費により軽減す に対する負担感が大きい。

拡充等は、法定外繰り入れ 難しいと考える。 市民部長市独自の軽減の 制度は、所得制限が小学生 議員 子どもの医療費助成 ることとなり、実施は大変 を増やし市民負担が増加す

議員中学生の所得制限を

されている。しかし、中学 生の所得制限はまだ残され まで取り除かれ、高く評価 ている。本市で子育てをし ている市民を分け隔てなく

中学生の子どもの医療費無 ると試算している。 年間で約5千00万円を要す 所得制限を撤廃した場合、 子ども政策部長中学生の 合、必要な予算額を伺う。 料化の助成を実施する場 議員本市において全小・ が助成を受けていない。 そのうち約2千人の中学生 どもの人数は4千88人で、 は中学生の年齢に当たる子 5月1日現在の人口統計で 子ども政策部長 令和3年

市長 安心して子育てがで 実施する決断をする時が来 撤廃して、全小・中学生の ていると考える。市長の所 子ども医療費完全無料化を

栗原けんじ 日本共産党 る。子どもの医療費助成を 受けていない子どもは何人 支援することが必要と考え 議員

か、現状と課題について教 どのように教えているの 芸能について小・中学校で 議員 教育長 社会科や総合的な 育長の所見を伺う。 郷土の歴史や文化、

を発信する市民を増やして 芸能の継承の現状と課題に 伝えていく人材の確保だ。 る。課題は歴史や文化等を 市民を把握しているか。 議員 三鷹の方言を話せる いくことが重要と考える。 いる。歴史や文化等の魅力 深く学ぶため三鷹型エコミ ついて市長の所見を伺う。 ュージアム事業を展開して 歴史や文化等をより 郷土の歴史や文化、

してきちんと残していく必 せるものではない。音声と は把握していない。 の方言を話せる市民の人数 スポーツと文化部長 三鷹 文化は文字として残

る。年金生活者で所得にゆ 医療費の窓口負担を、現行 要な課題と認識している。 て、引き続き検討すべき重 法案を国会に提出してい の1割から2割に倍増する 収20万円以上の人が支払う 政府は75歳以上で年

は、受診抑制につながる恐 とりのない高齢者において れがある。本市で影響を受

市民部長 令和2年12月末 ける対象者の人数を伺う。 をしたところ、本市では約 時点での所得データで試算

日本共産党 大城 美幸

学習の時間等で学習してい

していきたい。

文化継承に位置付け、 い資料を効果的に活用し、 教育長 方言に関する詳し 必要がある。所見を伺う。 の中できちんと教えていく 議員 三鷹の方言を三鷹の

ることによる市民生活への 5千00人が影響を受ける。 守る観点から、理解をして た負担については、制度を 市民部長所得状況に応じ 影響について所見を伺う。 議員 窓口負担が2割にな

芸能を活用せよ

地域の活性

承についての所見を伺う。 要がある。方言の保存、継 り調査を継続的に実施する の暮らしについての聞き取 スポーツと文化部長 者の了承を得て保存してい 中で、その音源記録を対象

議員 市制施行70周年記念

と今後のⅢ周年に向け、

三

押すと多摩弁が流れるボタ 声ガイドに標準語のほか、 た昔語りのイベントを実施 で使われていた方言を使っ ンを導入した。今後、三鷹 の里古民家の施設見学用音 スポーツと文化部長大沢 でほしい。所見を伺う。 鷹の方言の復活に取り組ん

教育

議員 国に対し2割負担の

ことは考えていない。 目的であり、中止を求める 制度を支える現役世代の負 市民部長 後期高齢者医療 ると考える。所見を伺う。 担の上昇を緩和することが 中止を申し入れる必要があ

大沢の里郷土文化施設の1つである 大沢の里古民家

携を図りながら、歴史や文

に研究した。今後も庁内連

継承と活用の方策を全庁的

の歴史や文化財等の保存、

プロジェクトチームで三鷹

スポーツと文化部長

庁内

てはどうか。 に協議の場を設け、

化・芸術の保存、継承と活

型コロナワク 用を積極的に推進し、地域 おこしに生かしていく。

議員

危険性の情報公開を いのちが大事

伊沢けい子

議員

の対応について伺う。 応事例について、また、接 た厚生労働省の検討部会・ 著数は、3月上旬から 所に応じた副反応等へ が多く、政府や地方公 例は血管性疾患による 85件と多数の事例が発 会の報告によると、新 接種人数と重篤な副反 か考える段階だ。市内 体が接種を推進してよ る事態となっている。 副反応は944件、死亡事 後のアナフィラキシー ロナウイルスワクチン 市内のこれまでの被 5月26日に開催され 学医学部付属病院とも締結 支援に関する協定を杏林大 者を受け入れてもらう医療 なげることとし、その他の 告はない。 発生した場合には、当該患 も初期対応を適切に図り接 も踏まえて適切な対応につ 接種では、 急を要する重篤な副反応が 種を行ってもらう。また、 市内高齢者施設等において が特設会場を設置する集団 なっている。このうち重篤 5月23日の時点で約99人と な副反応に関する市への報 している。 に場合の対応について、市 国が示す手引等 副反応が発生し

開始した医療従事者が約 高齢者への集団接種が へ、5月20日から開始 議員 新型コロナウイルス ワクチンと比較して接種後 ワクチンはインフルエンザ